



Carmen Vela descubre la placa que inaugura el Instituto de Biología Funcional y Genómica en presencia de García-Cirac y Fernández Mañueco

Apelan a la ciencia y la investigación para modificar el curso de la economía

V. San José

SALAMANCA- La secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela, inauguró ayer en Salamanca la nueva sede del Instituto de Biología Funcional y Genómica que gestionan de forma conjunta la Universidad de Salamanca y el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). En su intervención, Carmen Vela,

reconoció que desconoce si la ciencia y la investigación serán capaces de sacar a España de la crisis, pero aseguró que a través de ambas se podrá modificar el curso de la economía. «La crisis podrá quitarnos recursos, pero no el esfuerzo y la capacidad de lucha», señalaba, tras afirmar que la ciencia «es el futuro» y llamar a seguir trabajando para dar a las futuras generaciones el mejor futuro. La presidenta de las Cortes,

María Josefa García-Cirac, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la Universidad salmantina, Daniel Hernández, entre otros, estuvieron también presentes en esta inauguración. Éste último, reconoció los duros momentos que está atravesando la Universidad y la ciencia española, y apostó, «hoy más que nunca» por nuevos modelos económicos con valor añadido.